



Der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen beteiligt sich an der Sitzung des Verwaltungsrates der Unterstützung- und Rechtsschutzesstiftung der Mitbürger im Ausland



Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 30.11.2022. Am 30. November beteiligte sich der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats der Metropolit von Wolokolamsk Antonius an der Sitzung des Verwaltungsrates der Unterstützung- und Rechtsschutzesstiftung der Mitbürger im Ausland, die der Außenminister der Russischen Föderation S.W. Lawrow geleitet hat.

An der Sitzung beteiligte sich auch der Minister für Justiz der Russischen Föderation K.A. Tschujtschenko, der Vorsitzende des Ausschusses der Staatsduma Russlands zu Angelegenheiten von GUS-Staaten, eurasischer Integration und Beziehungen mit Mitbürgern L.I. Kalaschnikow, der Leiter der Verwaltung des Präsidenten der Russischen Föderation für interregionale und kulturelle Beziehungen mit den ausländischen Ländern I.W. Maslow, die Menschenrechtsbeauftragte der Russischen Föderation T.N. Moskalkowa, der Vorsitzende der Assoziation der Juristen Russlands S.W. Stepaschin, der Minister der Regierung Moskaus, der Leiter der Abteilung für außenwirtschaftliche und internationale Beziehungen S.E. Tscheremin, der Generaldirektor des Internationalen

Informationsamtes "Rossija segodnja" D.K. Kisilew sowie die Vertreter der engagierten föderalen Behörden der Exekutivgewalt und gesellschaftlichen Organisationen.

Während seiner Rede unterstrich Metropolit Antonius die Wichtigkeit der kirchlich- staatlichen Zusammenarbeit im Bereich von Rechtsschutz der Mitbürger im Ausland und ihren Interessen.

Die Teilnehmer des Treffens haben die Ergebnisse der Arbeit der Stiftung für die letzten Jahre analysiert und Empfehlungen über die vorrangigen Richtungen seiner Tätigkeit für 2023 erarbeitet.

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/89849/>